Isar-Loisachbote

Datum: 12. März 2025

Volksmusikhoagart der "Isarlust"

Irschenhausen - Der Trachtenverein Isarlust Irschenhausen lädt alle Mitglieder und Freunde der Volksmusik für diesen Freitag, 14. März, ab 19.30 Uhr zum Volksmusikhoagart ins Gasthaus Rittergüttl in Irschenhausen ein. Es spielen und singen die Irschenhauser Danzlmusi, die Edelweißmusi, die Irschenhauser Stubnmusi, die Irschenhauser Kinder Trachtenvereins und Nachwuchsmusikanten. Umrahmt wird der Hoagart mit interessanten und amüsanten Geschichten und Anekdoten rund um "die Bajuwaren".